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Cagnano Varano parteciperà alla BIT di Milano, la Borsa Internazionale 
del Turismo che si terrà dal 4 al 6 febbraio 2024 all’Allianz MiCo. Al Milano 
Convention Centre di Piazzale Carlo Magno, martedì 6 febbraio, una 
delegazione guidata dal sindaco Michele Di Pumpo presenterà il borgo 
agli operatori turistici italiani e stranieri nel corso di una conferenza 
stampa che si terrà a partire dalle 10.50 negli spazi dedicati alla Puglia. Il 
‘focus’ della presentazione sarà dedicato al Cavù Festival Gargano, la 
manifestazione che ad agosto 2023 ha celebrato la sua settima edizione.
“Il Cavù Festival”, spiega Michele di Pumpo, “racchiude in sé ed esprime 
in modo davvero magico e spettacolare tutti gli elementi del patrimonio 
storico, architettonico, culturale, artigianale ed enogastronomico di 
Cagnano Varano. È una grande festa alla quale contribuiscono non solo il 
Comune e la Pro Loco, ma anche tutte le realtà più vive del tessuto 
culturale, associativo ed economico del paese. Alla Bit presenteremo 
Cagnano Varano, con i suoi paesaggi urbani e naturalistici mozzafiato, 
come lo scenario unico che si schiude agli occhi davanti al Lago di 
Varano, il maggiore lago costiero italiano, il più grande dell’Italia 
Meridionale”. 

Cagnano Varano alla BIT per 
svelare i tesori del Cavù Festival



E’ notte fonda a San Marco in 
Lamis quando il rumore di un 
escavatore sembra non provocare 
reazioni nei residenti della zona. 
Ma quella ruspa, portata via ad un 
cantiere non molto distante, era in 
azione per sventare l’u�cio 
postale dove questa mattina 
dovevano essere in pagamento le 
pensioni. Piazza Europa è il punto 
centrale di San Marco in Lamis 
dove arrivano e vanno i mezzi 
provenienti da tutte le direzioni 
ma un mezzo incendiato sulla 
statale 272 avrebbe bloccato 
l’arrivo di rinforzi dei carabinieri 
provenienti da San Giovanni 
Rotondo.  La pala meccanica in 
pochi minuti butta già il muro 
della struttura per accedere al 
caveau e portare via gran parte del 
danaro custodito. Bottino ancora 
da definire, ma si parla di circa 
300 mila euro. Quando sono 
giunti sul posto i carabinieri 
ormai il commando protagonista 
dell’assalto all’u�cio postale si 
era dileguato. 

• CRONACA

Assalto all'Ufficio Postale di San Marco in Lamis. Durante 
la scorsa notte un commando ha sventrato la struttura di 
piazza Europa servendosi di una ruspa portando via circa 
300mila euro, bottino ancora da confermare

Solo pochi giorni fa erano stati 
arrestati i presunti autori di una 
rapina al nord Italia, cerignolani, 
con modalità analoghe di azione. 
Evidentemente questo tipo di furto 
sembra essere ormai replicabile in 
più bande criminali che utilizzano 
sistemi simili per agire. Intanto, il 
Sindaco di San Marco in Lamis, 
Michele Merla, esprime sgomento 
per quello che è successo 
auspicando che si tratti di un 
episodio isolato e che possa esserci 
una maggiore presenza di forze 
dell’ordine. Sul fronte delle indagini, 
gli inquirenti stanno verificando la 
presenza di telecamere di 
videosorveglianza della zona ma 
anche alla periferia di San Marco in 
Lamis.

Rubate le pensioni 
dei sammarchesi



“Siamo al 100% con gli agricoltori 
di Capitanata che stanno 
manifestando per salvare 
l’agricoltura. Lo abbiamo ribadito 
ieri sera (mercoledì 31 gennaio, 
ndr), nell’incontro convocato da 
Emilio Di Pumpo, sindaco di 
Torremaggiore, nel quale assieme 
alle altre organizzazioni ci siamo 
confrontati con gli agricoltori di 
tutto l’Alto Tavoliere. Io stesso già 
in precedenza e in questi giorni, ho 
incontrato e continuo a incontrare i 
diversi presidi in tutta la provincia 
di Foggia. Le motivazioni che 
abbiamo espresso a Roma, nella 
grande manifestazione nazionale di 
CIA Agricoltori Italiani di qualche 
settimana fa, e a Bari nella nostra 
recente assemblea regionale, 
coincidono completamente con le 
rivendicazioni portate avanti nelle 
marce dei trattori”. È Angelo Miano, 
presidente di CIA Capitanata, a 
tornare con forza sulle questioni 
che in questi giorni sono state 
espresse dagli agricoltori 
manifestanti a Foggia, con oltre 400 
trattori in corteo nel capoluogo 
dauno, ma anche a Lucera, San 
Severo, Candela, Torremaggiore e 
in diversi altri centri della 
provincia.

• IN PRIMO PIANO

“La questione del giusto valore da 
riconoscere ai nostri prodotti, e 
della difesa dalle importazioni 
massicce e selvagge, è tra quelle che 
ci stanno più a cuore: vogliamo 
ricordare che la CIA è stata la prima 
e l’unica a muoversi già da aprile 
2023 per chiedere al Governo di 
attivare immediatamente le misure 
di Granaio Italia, col Registro 
Telematico e i controlli su qualità, 
salubrità e provenienza del grano 
duro importato massicciamente per 
deprezzare il nostro grano. 
Abbiamo raccolto oltre 75mila firme 
nella petizione in favore della 
cerealicoltura italiana, ottenendo 
l’adesione di circa 50 comuni 
pugliesi, della stessa Anci Puglia, e 
di diverse associazioni di 
consumatori”, ha ricordato Nicola 
Cantatore, direttore provinciale di 
CIA Capitanata.

“Al 100% con i cortei dei trattori 
in tutta la provincia di Foggia”



Si pensi, ad esempio, allo strumento del 
Daspo, all’istituzione degli steward o alla 
possibilità dell’arresto in flagranza di�erita, 
nonché all’istituzione di un comitato 
nazionale dell’ordine e della sicurezza 
pubblica ( Cnosp ). Giuseppe Vigilante, ha 
precisato che “ negli ultimi tempi stiamo 
notando un ritorno di episodi di violenza 
dentro e soprattutto fuori dagli stadi.
Per questo motivo è importante che non 
venga abbassata la guardia, onde evitare un 
ritorno di inaccettabili episodi di violenza. 
Per questo motivo, ha concluso Giuseppe 
Vigilante segretario del SAP di Foggia, 
abbiamo chiesto di valutare l’opportunità di 
istituire una giornata contro la violenza 
negli stadi dedicata proprio a Filippo 
RACITI, a�nchè possa essere un momento 
per tutti di attenzione rispetto a questo 
importante fenomeno e per esaltare i valori 
dello sport.

Giuseppe Vigilante segretario del SAP 
di Foggia, ha chiesto ai parlamentari 
foggiani di valutare l’opportunità di 
istituire una giornata contro la 
violenza negli stadi dedicata proprio a 
Filippo RACITI, a�nchè possa essere 
un momento per tutti di attenzione 
rispetto a questo importante fenomeno 
e per esaltare i valori dello sport.

 Istituire una giornata contro la violenza 
negli stadi in memoria di Filippo Raciti, 
l’Ispettore ucciso il 2 febbraio di 17 anni fa  
fuori dall’Angelo Massimino di Catania 
durante i disordini scoppiati tra ultra del 
Catania e del Palermo. E’ l’appello lanciato 
dal Sindacato Autonomi di Polizia in 
occasione dell’anniversario della morte 
del collega. Proprio per questo il SAP 
foggiano ha scritto ai parlamentari di 
Capitanata: on.li Giandiego GATTA, 
Giandonato La Salandra, Marco Pellegrini, 
Carla Giuliano, Giorgio Lovecchioe 
senatrice Anna Maria Fallucchi. Dal 2007 
– ha spiegato Giuseppe VIGILANTE 
segretario provinciale del SAP di Foggia, 
anno in cui accadde questo tragico e 
infausto evento, sono stati fatti dei lenti, 
ma lunghi percorsi che hanno consentito 
di apportare un reale cambiamento al tifo 
negli stadi.

• IN PRIMO PIANO

Una giornata contro la 
violenza negli stadi



Il Liceo classico “Lanza” di Foggia, registrato 
come Cambridge International School da 
parte dell’Università di Cambridge, accoglie 
con entusiasmo la notizia del conseguimento, 
da parte degli alunni e delle alunne delle classi 
quinte dell’indirizzo “Cambridge 
Mathematics”, dell’importante certificazione 
IGCSE. 
Il curricolo del Liceo Classico Cambridge è 
identico a quello del Liceo Classico 
tradizionale, ma prevede l’integrazione dei 
programmi ministeriali italiani con i sillabi 
Cambridge IGCSE e AS e A Level in alcune 
discipline. 

Gli esami per conseguire le certificazioni 
sono distribuiti tra il primo e il secondo 
biennio per non appesantire gli studenti 
del quinto anno, alle prese con l’esame di 
Stato.  Per la docenza dei sillabi IGCSE e 
AS e A Level, oltre ai docenti curricolari, 
sono coinvolti docenti madrelingua 
inglesi con competenze specifiche nelle 
discipline. Cambridge IGCSE è la 
certificazione internazionale più 
conosciuta al mondo, riconosciuta da 
autorevoli università e aziende e nella 
cui valenza il liceo classico “Lanza” ha 
fortemente creduto dal 2017. 

Il Liceo Lanza  è “British”. Gli studenti 
ottengono le Certificazioni linguistiche 



A San Severo dialogo 
aperto di Puglia Popolare

Dopo mesi di incontri e scambi di 
idee si è giunti alla conclusione che 
San Severo deve migliorare, 
sicuramente non spetta a me dire 
quali siano stati gli errori e le varie 
“distrazioni” amministrative che 
hanno portato la nostra amata città 
a soffrire e rappresentare una 
realtà che non ci appartiene.
Sicuramente nessuno nasce 
perfetto ma siamo convinti che 
quando si assumono dei ruoli 
istituzionali bisogna 
essenzialmente avere un dialogo 
con tutti e trovare delle risposte 
che diano una tranquillità di vita.
Molte volte l’eccesso di superiorità 
induce a dimenticare che a pagare 
le conseguenze siano sempre gli 
stessi i cittadini.
Puglia Popolare sotto la  
responsabilità di Pino Accettulli 
come Segretario Cittadino ha 
proposto ad alcune forze politiche 
un dialogo basato sulla coerenza e 
lealtà, notando senza dubbi che 
molti esponenti politici hanno 
veramente la voglia di lavorare per 
la  città. Il  programma di lavoro di 
Puglia Popolare San Severo è stato 
studiato per ottenere dei risultati 
che beneficeranno tutti. Sappiamo 
che la macchina amministrativa è 
complessa e purtroppo anch’essa 
demoralizzata, ma la nostra voglia 
di fare, le nostre idee e il dialogo 
con i cittadini faranno la differenza.

“Sono ormai giorni che penso e 
ripenso cosa mi aspetto da tutti i 
colleghi politici e sono arrivato 
ad conclusione. – dichiara Pino 
Accettulli – Il centrodestra ha 
voglia di cambiare ed è per 
questo che valutiamo un 
percorso politico basato sul 
dialogo e la fiducia non 
tralasciando mai il lavoro e gli 
impegni che ci prefiggiamo di 
portare a termine. La nostra 
politica è al servizio  dei miei 
concittadini di qualunque 
estrazione sociale siano e loro 
saranno sempre una parte del 
nostr cuore.” conclude il 
Segretario Cittadino Accettulli.

Segretario Cittadino Accettulli
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T E R R I T O R I O

Tona in scena 
" ZI NICOLE "

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

La scrittura 
etica di 
Grittani

In mostra 
a Foggia

le opere di 
Michele Zaza



Davide Grittani 
e la funzione 

essenziale della 
scrittura etica

«In cabina elettorale si consuma un 
trapasso, dalla vita reale a quella cui ci 
illudono di partecipare: così votare – che 
non è mai stato un gesto umano, giacché 
incoraggia una goffa selezione della specie 
– è diventato il safari che conosciamo. 
Fotografare gazzelle in attesa dei leoni». 
Questo uno dei passi più significativi de Il 
gregge (Alter Ego Edizioni; Pagg. 224; 
Prezzo di copertina 18,00 euro; dal 15 
Febbraio in libreria e nei bookstore on 
line), nuovo romanzo del giornalista e 
scrittore pugliese Davide Grittani.
Già distintosi come interprete delle 
cosiddette “chronicle novel” (ovvero del 
recupero e della rimodulazione letteraria 
di vicende di cronaca dimenticate o 
passate inosservate), anche in questo 
romanzo Grittani recupera una storia del 
recente passato che ha «direttamente a 
che fare col modo di intendere la società, 
la vita, più in generale il nostro tempo». 
Dopo essersi occupato di trapianti ne La 
rampicante e delle responsabilità degli 
adulti nella piaga della pedofilia ne La 
bambina dagli occhi d’oliva, l’autore 
racconta «stavo lavorando a un romanzo 
sulla vanità alla base di alcune ossessioni 
della società moderna, quando mi sono 
accorto che tutte le ricerche che stavo 
conducendo stranamente portavano verso 
la politica, verso la sua oggettiva 
mediocrità. 

 Sempre documentandomi sul libro che 
intendevo scrivere, sono capitato in 
questa storia straordinaria e al tempo 
stesso inquietante, cioè l’elezione di un 
candidato sindaco, purtroppo non più 
disponibile al ruolo, nell’ambito di una 
consultazione elettorale avvenuta a 
Sulmona nel 2013. Era chiaro che 
l’interrogativo non era più relativo 
all’accaduto, ma molto più attinente alla 
percezione della nostra politica. 
L’interrogativo era diventato cos’è 
davvero il consenso? Cosa sappiamo noi 
del consenso? La breve epopea di una 
grottesca campagna elettorale, scritta 
ricorrendo agli strumenti della satira e 
del teatro dell’assurdo, al centro di un 
romanzo sull’apocalisse etica di certa 
politica e di certe abituali condotte del 
Paese.



«È così che sta provando a ribaltare i 
pronostici, rivolgendosi al mostro che è in 
ciascuno di noi, stimolando la biologia 
criminale che in silenzio attraversa le nostre 
cellule. Sta grattando su quella superficie, 
provando a scorticare la corazza da carapaci 
con cui ci proteggiamo dalla verità. Che non 
interessa neanche a lui, sia chiaro. Ma per 
provare a convincere l’elettorato che i suoi 
accomodamenti sono indispensabili, deve 
scavare più a fondo di Migliore. Deve arrivare 
alla brutalità del bene».
Diverse indiscrezioni raccolte tra gli addetti 
ai lavori dànno il romanzo tra i candidati al 
premio Strega 2024. Se dovesse succedere, 
dopo quelle per E invece io e il 
fortunatissimo La rampicante, per Grittani 
sarebbe la terza volta al più prestigioso 
premio nazionale.

Queste le prime presentazioni in 
programma:

Manfredonia, 3 Febbraio 2024 - Ore 19:00 - 
Sala Arcivescovado

Lucera, 10 Febbraio 2024 - Ore 18:30 - 
Circolo Unione

Roma, 15 Febbraio 2024 - Ore 18:00 - Casa 
delle Letterature

Cerignola, 17 Febbraio 2024 - Ore 18:30 - 
L'Albero dei Fichi

San Marco in Lamis, 20 Febbraio 2024 - 
Ore 19:00 - Biblioteca Francescana

Benevento, 2 Marzo 2024 - Ore 18:00 - 
Libreria Barbarossa

Foggia, 15 Marzo 2024 - Ore 18:00 - Libreria 
Ubik

Foggia, 18 Marzo 2024 - Ore 19:00 - Sala 
Farina

Adelfia, 20 Marzo 2024 - Ore 19:00 - 
Circolo culturale Pasolini

Sammichele di  Bari, 5 Aprile 2024 - Ore 
19:00 - Centro studi

Trani, 6 Aprile 2024 - Ore 18:30 - Libreria 
Luna di Sabbia

Napoli, 12 Aprile 2024 - Ore 18:30 - Libreria 
IoCiSto

Salerno, 13 Aprile 2024 - Ore 18:30 - 
Libreria Libramente 



Michele Zaza in mostra a Foggia fino al 25 
febbraio alla Contemporanea Galleria d'arte
Un universo interiore e magico in cui le figure assumono la 
valenza di viaggiatori che risalgono alla propria origine per 
riscoprire se stessi. È quanto emerge dalle opere di Michele 
Zaza, tra i più acclamati artisti multimediali italiani, in 
esposizione dal 20 gennaio al 25 febbraio alla 
Contemporanea Galleria d’Arte di Foggia con la mostra 
“Universo cosmico”.



Il 3 e 4 febbraio  "Gli Amici dell'Arte"  di 
Luicera all’auditorium Lanzetta tornano in 
scena con la commedia ZI NICOLE 

Il gruppo Amici dell’Arte di Lucera parteciperà alla seconda edizione del 
Festival di Teatro Popolare del Gargano di Vico del Gargano con Zi Nicole di 
Germano Benincaso, una commedia che ha superato le 200 repliche. Alla 
manifestazione, organizzata dal Gruppo Teatrale Gli Squinternati di Rodi 
Garganico e dalla compagnia ‘Ncvò ‘Cappà ‘Nsciaun di Vico del Gargano, 
sono state ammesse – insieme agli Amici dell’Arte e ai due gruppi 
organizzatori - I Di(a)lettanti di Guglionesi, il Gruppo La Mansarda di 
Caserta, l’Associazione Il Ba�o di Torremaggiore e la Compagnia Hurricane 
di Andria.

La commedia Zi Nicole è andata in scena per la 
prima volta il 31 luglio del 1975 al Teatro 
Palladino di San Giovanni Rotondo ed è stata 
rappresentata in tantissimi teatri e piazze su 
tutto il territorio nazionale. Torino, Roma, 
Bari, Benevento, Foggia, Manduria, Ortona, 
Lanciano, Putignano, Jesi, Fuscaldo Marina, 
San Salvatore Telesino, Canosa di Puglia, Cava 
dei Tirreni, Colle-torto.
Gli Amici dell’Arte hanno ottenuto – durante 
55 anni di attività – numerosi e prestigiosi 
riconoscimenti in ambito nazionale per 
l’interpretazione e per la regia; nel marzo del 
2023 la compagnia lucerina ha partecipato con 
la commedia Zi Nicole alla XVIII edizione del 
Festival Nazionale di Teatro svoltosi al Teatro 
Fenaroli di Lanciano (Chieti) vincendo La 
“Maschera d’oro” premio per il miglior 
spettacolo.
La commedia racconta la vicenda della 
famiglia “Matone”, la quale vive in condizioni 
economiche a dir poco disastrose, con 
numerosi debiti ed ingiunzioni di pagamento, 
in attesa di poter sopperire ai problemi 
economici grazie all’eredità di uno zio 
ricchissimo e malato di cuore (Zio Nicola) che 
vive a Roma. Un bel giorno Zio Nicola 
annuncia che, approfittando di un viaggio in 
zona, trascorrerà qualche giorno in casa del 
nipote Luzzille. L’arrivo dello zio in casa 
Matone sarà motivo di numerose situazioni 
davvero esilaranti che coinvolgono lo 
spettatore regalando due ore di grandissimo 
divertimento.

Il cast degli attori che prendono parte alla 
rappresentazione, molto ben affiatato, è composto 
dall’autore Germano Benincaso, che cura anche la 
regia, Arturo Monaco, Lina Carratù, Lello 
Spagnuolo, Antonio Cuppone, Marcella Cogato, 
Domenico Tutolo, Maria Strazioso, Luigi Granieri, 
Ida Salvatore e Luigi Follieri. La parte tecnica dello 
spettacolo è affidata a Paolo Monaco e Gianni 
Maglia, sarta di scena Anna Dotoli, le musiche 
originali sono del maestro Pasquale Ieluzzi; 
introduzione affidata a Dino Russo. Appuntamento 
all’auditorium Lanzetta di Vico del Gargano Sabato 
3 e Domenica 4 febbraio.
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CON IL CATANIA SARA' 
UN FOGGIA RINNOVATO

ECCO GLI 
ULTIMI COLPO 
DI MERCATO

Inserto sportivo



RINNOVO TOTALE IN CASA ROSSONERA

Ultimo giorno di mercato in attesa 
di definire l’organico a 
disposizione di Mirko Cudini che 
dovrà affrontare questa seconda 
parte di stagione con l’obiettivo di 
tirarsi fuori al più presto dalla 
preoccupante situazione di 
classifica. Intorno alle 14.00 la 
società ha annunciato di aver dato 
al mister un ulteriore rinforzo a 
centrocampo.

Si tratta di Matteo Rolando (nella 
foto sopra) che arriva a titolo 
temporaneo dal Renate. Lo scorso 
anno era in forza al Monopoli.
"Il Foggia per me rappresenta 
un’occasione importante e sono 
pronto ad indossare questa 
maglia. Spero di vivere grandi 
emozioni in questa piazza, lavorerò 
intensamente per far sì che ciò 
accada”, ha commentato Rolando.

DI TIZIANO ERRICHIELLO

CUDINI VUOLE IN CAMPO 
SOLO GENTE MOTIVATA



di ieri è stata una giornata di 
annunci in casa rossonera ma 
diverse anche le trattative in 
piedi alcune delle quali 
potrebbero essere definite 
proprio oggi. Luca Gagliano, 
attaccante, prelevato dal 
Potenza ma di proprietà del 
Padova e Luca Ercolani, 
difensore dall’Alessandria, sono 
ufficialmente due calciatori del 
Foggia e si sono già aggregati al 
gruppo che sta preparando la 
sfida di domani sera allo 
Zaccheria con il Catania. Da 
Alessandria danno per 
perfezionato anche il passaggio 
di Kalifa Manneh, esterno sinistro 
di attacco, ma nessuna 
comunicazione è arrivata dal 
club di Via Gioberti. Nella tarda 
serata di ieri il Foggia avrebbe 
proposto al Casarano uno 
scambio alla pari.

Leandro Versienti, esterno 
difensivo ambidestro di 28 anni, 
esperienze in C con le maglie di 
Messina e Taranto arriverebbe in 
rossonero mentre percorso 
opposto per Gianmarco 
Antonacci che arriverebbe in 
Salento. A Milano il Presidente 
Canonico e il Direttore Belviso 
avrebbero pescato ancora in D 
dal Real Monterotondo dove 
arriverebbe in rossonero Jordan 
Amore esterno d’attacco classe 
‘2003, la passata stagione a 
Pescara ma prodotto del vivaio 
del Milan dove ha fatto tutta la 
trafila sino alla formazione 
Primavera. Operazioni queste 
che ci si augura possano fare da 
premessa a qualche operazione 
definita più di peso in queste 
ultime ore che dividono dalla 
chiusura del mercato fissata per 
questa sera alle ore 20. 



A tal proposito in via di 
definizione l’ingaggio di Mattia 
Rolando, attaccante del Renate, 
32 anni al Monopoli la passata 
stagione. Su Riccardo Tonin ci 
sarebbe l’interessamento del 
Modena e il Foggia avrebbe 
chiesto come contropartita Mauro 
Coppolaro, ventisettenne 
difensore centrale, attualmente in 
prestito alla Carrarese dove 
potrebbe essere dirottato Andrea 
Schenetti. Entro le 20 di questa 
sera il club rossonero tenterà di 
cedere anche Giovanni Di Noia, 
interessamento del Crotone per 
un eventuale scambio con Lucas 
Felippe, centrocampista 
ventiquattrenne, ma anche 
Monopoli ed Entella su di lui. 
Tentativo per Mirko Eramo, 35 
anni centrocampista di Acquaviva 
delle Fonti, attualmente ad Ascoli 
in B ex Entella e Benevento sul 
quale bisognerà battere la 
concorrenza della Turris. 

Intanto il club starebbe lavorando 
anche alle cessioni di Nobile, Di 
Modugno, Papazov, Embalo e 
Idrissou. Sarà una vera e propria 
rivoluzione quella in atto in questa 
sessione di mercato che potrebbe 
comprendere anche Rossi e Fiorini 
con quest’ultimo appetito da un 
paio di Società di C a cui la 
Fiorentina intenderebbe girarlo. 
Movimenti di mercato che in 
questo momento indicano come la 
strada perseguita dalla Società sia 
quella di una rifondazione di uno 
spogliatoio che dovrà ritrovare gli 
stimoli giusti per raggiungere una 
salvezza senza grandi patemi. 
L’impressione è che si stia 
lavorando a qualche acquisizione di 
rilievo per chiudere il mercato con 
la sorpresa finale. Più che una 
impressione è un auspicio.  
Precisiamo che il nostro giornale è 
stato diffuso alle ore 15.15 per cui 
non riporta operazioni di mercato 
successive a quell'orario.



La 3^ edizione del Motosurf World 

Championship tornerà sul Gargano, 

presso la Marina di Rodi Garganico, dal 

6 all’8 settembre 2024.

L’evento sportivo organizzato dall’ASD 

‘Surf Boom’, con il sostegno della 

Regione Puglia, con il patrocinio di FIM 

Federazione Italiana Motonautica, Ente 

Parco Nazionale del Gargano, comune 

di Rodi Garganico, comune di Cagnano 

Varano, Porto Turistico Rodi Garganico 

e con la partecipazione di Ferrovie del 

Gargano, sarà presentato alla Borsa 

Internazionale del Turismo di Milano 

domenica 4 febbraio 2024 alle ore 

10.40 nello Stand della Regione Puglia, 

Area Leisure Italia (Padiglione 3 Stand 

C85 C89 D86 D90 D89) c/o Allianz 

MiCo - Ex Fiera Milano City.

Ad illustrare le novità del Motosurf 

World Championship saranno il 

presidente della Federazione Italiana 

Motonautica Vincenzo Iaconianni, il 

CEO President di MotoSurf World 

Championship Martin Jančálek, 

l’assessora al Turismo, Sport e 

Spettacolo del Comune di Rodi 

Garganico Maria Soccio, il presidente 

dell’associazione sportiva "Surf Boom" 

Cristian Stefania. L’incontro sarà 

moderato da Danila Paradiso, 

giornalista e responsabile media 

relations del progetto.

Motosurf world Championship 2024: 
Dal 6 all'8 settembre nella Marina di 
Rodi Garganico

Quella italiana in programma a Rodi 

Garganico dal 6 all’8 settembre sarà 

una delle sei tappe del MotoSurf World 

Championship 2024, le altre sono le 

seguenti: dal 18 al 20 aprile negli Emirati 

Arabi Uniti, dal 31 maggio al 3 giugno in 

Polonia, dal 6 all’8 agosto in Svezia, 

dall’11 al 13 ottobre in Europa, dal 15 al 17 

novembre in Cina. Sempre in Cina, dal 

22 al 24 novembre, si gareggerà per le 

qualificazioni al “Giochi mondiali 2025”.

Anche per questa edizione gli atleti e le 

atlete di tutto il mondo si sfideranno 

nelle categorie Men Open, Men Stock, 

Men Stock R, Women, Juniors girls e 

boy, Electric Challenge.
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